

Abandona su cargo el primer ministro de Etiopía, Hailemariam Desalegn



Addis Abeba, 15 feb (RHC) El primer ministro de Etiopía, Hailemariam Desalegn, presentó su renuncia al cargo debido a la grave situación política y económica de su país.

La cadena de radio pública Fana hizo el anuncio en su cuenta de twitter, así como el diario The Reporter, donde se precisó que Hailemariam presentó su renuncia, tanto como primer ministro como presidente del gobernante Frente Democrático Revolucionario del Pueblo Etíope (FDRPE), y que la dimisión habría sido aceptada.

Es la primera vez en la historia de Etiopía que dimite un primer ministro y según sus palabras lo hizo para 'abrir el camino a una transición de poder tranquila'.

Desalegn, en el cargo desde septiembre de 2012, anunció hace unos días una amnistía parcial para presos políticos que supuso la liberación de cientos de detenidos durante las violentas protestas que registra Etiopía desde 2015.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/155300-abandona-su-cargo-el-primer-ministro-de-etiofia-hailemariam-desalegn>



Radio Habana Cuba